



PROYECTO ■ COLABORA LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

La consejera Isabel Alonso presenta hoy 'Myelvin', una red social de idiomas

■ La Escuela de Administración Pública de la Junta de Castilla y León lidera este sistema innovador, financiado por la Unión Europea, para practicar distintas lenguas europeas

C.A.S.

La consejera de Administración Autonómica de la Junta de Castilla y León, Isabel Alonso, presenta hoy en Salamanca "Myelvin", la nueva red social para practicar idiomas destinada a estudiantes universitarios y empleados públicos. Se trata de una iniciativa innovadora y pionera liderada por la Escuela de Administración Pública de Castilla y León (ECLAP) y financiada por la Unión Europea, en la que ha colaborado, entre otros socios, la Universidad de Salamanca, desarrollando los aspectos pedagógicos del proyecto.

En la jornada inaugural de hoy, que tendrá lugar a las 11 horas en la Facultad de Traducción con presencia del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, se presentarán los resultados de un año de trabajo en el que se ha creado este nuevo sistema de práctica de idiomas que, por el momento, se ha basado en las lenguas oficiales de los países europeos participantes: español, portugués, inglés, búlgaro, letón y húngaro.

"Myelvin" utiliza un moderno *software* por el que el usuario conocerá personas con sus mismos intereses lo que les permitirá interactuar a través de un método de aprendizaje para aumentar sus capacidades lingüísticas en áreas concretas de un idioma.

Además, a lo largo de la jornada de hoy, los asistentes podrán



Un grupo de estudiantes en el campus Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca./ARCHIVO

El usuario podrá conocer personas con sus mismos intereses e interactuar a través de un método de aprendizaje

solicitar su incorporación a la red europea y ser los primeros en hacer uso de "Myelvin". Una comunidad *on-line* multilingüe que está abierta a funcionarios y universitarios de los países participantes —España, Irlanda, Portugal, Bulgaria, Hungría y Letonia—.

De esta forma, la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca se convierten en pioneros en la utilización de las redes

sociales para el aprendizaje de idiomas. El proyecto está integrado por un consorcio de socios como la Universidad de Coimbra, el Instituto Nacional de Administración de Portugal, el Centro tecnológico de Corvinno (Hungría), la Escuela de Administración Pública de Letonia, la Universidad técnica de Riga (Letonia) y la Asociación de Promoción de Contenidos Digitales e Internet (Aprocodi).